

9月 うさぎぐみだより



『この暑さはいつまで続くんだろう…』と、どんよりとした気分になってしまうほどの気温が続いていた今年の夏。お盆を過ぎてからも 30℃を超える日が多く、『今日も暑いのか…』と大人は少々覚悟が必要でしたが、お天気が良いと子どもたちも外遊びが出来ることをわかっているようで、水遊びや公園へ行ってニコニコ笑顔のうさぎさんでした。真夏日続きのおかげで、水遊びのほかにも色水遊び、ボディペイント…とたっぷり夏の遊びを満喫することが出来ましたよ。

戸外に出るとトンボが子ども達の頭上を通り過ぎていき、少しずつ秋の風が感じられるようになってきま した。残り少ない夏を思いっきり楽しみ、秋を迎えたいですね。





お箸への移行を目標に、食事の際の スプーン・フォークの持ち方を春から意識して取り組んできました。 個人差はありますが、スプーンを下から握って食事を摂ることが徐々に 定着してきた子が増えてきました。

三本指でスプーンを握れるように なった子は、少しずつお箸を使っ て食事をする練習をしています。 自分でできることが増えていく中 で、子どもたちも自信をつけてい るように見えます!





ある日のお散歩帰りのうさぎ組… 保育園に戻り、お部屋に入ったと たんに倒れこむ子どもたち。 『つかれた~!』とたっぷり遊ん だ後は、『何もしたくな~い!』と 言っているかのように靴下・帽子 を脱ぎ捨てています! ®





毎月交流に出かけている連携施設のあかしあ認定こども園。 8月はどろんこ遊びを行なってきましたよ。体は汚れたくないお友達・どろどろになることが楽しいお友達…反応は様々でしたが、泥の感触を楽しみながら型抜き遊びをしたり、泥ジュースを作ったり、穴を掘って川を作ろうとしたり…と存分に楽しむ様子が見られましたよ。

今月で4度目の交流でしたが、環境にも慣れてきたようで緊張した様子もあまり見られず、普段と変わらない表情のうさぎ組。交流しているばら組さんのお友達とも意気投合する様子が見られるようになり、お名前を呼び合っている場面も…♪少し照れくさそうにしながらも手を繋ぎ、一緒に遊ぶ姿を見ていると、私たちも嬉しくなりました。当園卒園後には、それぞれ希望の保育施設へ転園してしまううさぎ組ですが、転園先の大きな集団に入った際に戸惑う時間が少しでも短くなるように、今後も様々な経験をしながら交流を続けていく予定です。



今年の夏は猛暑と言わんばかりに太陽がギラギラ照り付け、暑い日が続きましたね。大人はぐったりとしてしまいがちですが、子ども達は大好きな水遊びをたくさん行うことができました。すっかり水にも慣れ、桶やプールの水に手を入れてみたり、水面をパシャっと叩いて水しぶきをあげていました♪ジョウロやバケツ、魚の玩具も大人気で、ジョウロから水をジャーっと流しては保育士やお友達と二コっと笑い合う姿がとても微笑ましく思う担任でした。

そして!8月下旬よりりす組に新しいお友達が仲間入り!季節も移り変わり、小さな秋を探しに、今月は沢山お散歩に行きたいと思います。また、気温差の激しいこの時期は、夏の疲れが出やすいので、体調管理に気を付けて過ごしていきたいと思います。







目指せ!お兄さん!お姉さん!

4月当初、「うさぎさんのおトイレかっこいいな〜」と憧れの眼差しを向けていた大きいりすさん。絵本などでトイレに興味が持てるようにし、おまるやトイレに座ることに慣れていけるようにしました。おむつが濡れると言葉や仕草で教えてくれるようになったり、活動の節目などで声掛けし、トイレに座ると成功が見られるようになってきました。

高月齢児のお友達はお姉さんパンツを履いて過ごしている子も!これからも子ども達の「おしっこ出た!」の成功体験を大切にしながら進めていきたいと思います。小さいりす組さんは、おむつ交換時「気持ち悪かったね」「きれいにしようね」と優しく子ども達に声掛けをしながら気持ちよくおむつ交換ができるようにしています。

楽しかったね★七夕お楽しみ会

8月7日に七夕お楽しみ会を行いました。 歌に作品紹介、ペープサートでのお話や、 ゲーム「いろいろ天の川」と盛りだくさん でしたね。ゲームでは、天の川に見立てた スズランテープのシャワーをくぐり、星の 平均台を渡りました。平均台を降りた後に はカラフルなお星さまが!好きな色のお 星さまを選び、両面テープは手伝ってもら いながら、大きな天の川に上手に貼ること ができました。最後にみんなのお願いごと が叶いますように★と願う担任でした。





















































ホール遊び



































うさぎぐみ

8月かいが 「②ひまわりとメロン ⑤」

◎クレヨンで格子状の線を描きました!















りすぐみ

8月製作「おばけ」

- ★ O歳児さん ~ おばけの目、舌、周りの星をシールで貼り付けました。
- ★ 1歳児さん ~ おばけの目、舌、周りの星をのり付けして貼りました。











(0歳児さん)



